
発言
順位

発 言 者 発　　　言　　　の　　　要　　　旨

1 市 川 岳 人 １　Ｉターン・Ｕターン促進政策に対する取り組みについて

　①どのような取り組みを行っているか。

　②地域おこし協力隊制度を活用できないか。

２　伊賀市の小児医療の現状と対策について

　①伊賀市の小児医療の現状分析はどのようなものか。

　②将来的に見込まれる小児科医師不足にどのように対応していく
　　のか。

　③休診する伊賀市立上野総合市民病院にリハビリテーション部を
　　設置できないか。

３　観光施策について

　①観光施策における具体的な目標（短期・中期・長期）はある
　　か。

　②観光客入込者数以外の指標はあるのか。

　③観光関連業種に関わる方の割合は。

　④経済波及効果、生産波及効果、雇用創出効果の試算はあるか。

2 田 中 覚 １　伊賀市の再生について

　①時代認識について

　②二元代表制について

　③行政関与の基準について

　④観光戦略について

　⑤三重県との連携について

3 前 田 孝 也 １　観光立市対策

　①着地型観光の取り組み

２　校区再編計画

　①上野西部小学校区の説明会について

　②４地区（猪田、古山、花之木、花垣）小学校統合へ向けての工
　　程

4 百 上 真 奈 １　消費税増税による自治体への影響と対応について

　①消費税増税による一般会計での影響

　②下水道事業特別会計、病院事業会計、水道事業会計での影響

　③消費税増税による支出増への対応
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２　伊賀市独自の地域経済振興策で中小零細業者を元気に

　①アベノミクスの評価と地域経済への影響をどうみるか

　②中小零細業者の営業と生活実態を把握するために、訪問による
　　調査の実施を

　③中小零細業者の仕事を増やす施策は

　④伊賀市独自の地域経済振興策は

３　よりよい学校給食の実施は農業振興と一体で

　①教育委員会に栄養士を配置し、さらなる栄養士の増員を

　②農業振興の力になる学校給食という位置づけを

5 上 田 宗 久 １　喫緊の政策課題について

　①まちづくりと新庁舎の位置

　②行財政改革と新庁舎の規模

　③地区市民センターの自治センター化について

　④小学校区再編・複式学級解消について

　⑤川上ダム問題について

２　環境政策について

　①太陽光発電と市の対応について

　②農地と太陽光発電

３　「社会を明るくする運動」に対する市長の思いは

　①「愛の資金」募金活動について

　②街頭啓発パレードについて

6 赤 堀 久 実 １　防災について

　①女性リーダーの登用

　②災害時要援護者支援について

　③特別警報について

２　子宮頸がん、乳がん検診無料クーポンについて

7 木 津 直 樹 １　将来人口の目標について

　①生み育てる環境づくり

　②多文化共生社会づくり

２　災害対策について

　①初動体制について

　②ボランティアについて



３　獣害対策について

　①サル被害について

8 生 中 正 嗣 １　市長所信表明に関連して

　①庁舎整備計画について

　②校区再編計画について

　③川上ダム事業について

9 稲 森 稔 尚 １　市庁舎整備計画について

２　伊賀市斎苑（火葬場）について

３　国による地方交付税削減について

10 福 岡 正 康 １　安全・安心日本一をめざして

　①地震・洪水・土砂崩壊等危機管理対応について

　②孤立地区対策としての道路整備について

　③公共施設の耐震化について

　④間伐材の利活用について

　⑤鳥獣害防止緊急捕獲等対策について

２　子育て支援の充実を

　①家庭・地域・学校が連携した子育て支援を

　②冷房設備等の学校施設と通学路の整備

３　観光・農林業の再生

　①菜の花プロジェクトについて

４　支所機能の強化と地域課題の解決

　①旧大山田東保育園施設の有効活用について

　②農業集落排水等の整備について

11 安 本 美 栄 子 １　住民自治のあり方について

　①住民自治協議会と行政の関係

　②情報の共有

　③財政支援と人的支援

２　利用者からみた指定管理者制度の問題点

　①サービスの低下と効率化

　②評価システムと公表

　③５条適用の指針



３　行財政改革について

　①財政運営の現状と将来見通し

　②補助金の見直し

　③二重行政の是正

12 嶋 岡 壯 吉 １　河川の洪水対策について

　①川上ダム検証・検討委員会の上申書に示されている内容で洪水
　　対策は可能か

　②遊水地の上流側と下流側の対策の違いについての考え

　③川上ダムは必要か必要でないか

２　山林の間伐材の処理について

　①市としての処理

　②県の林業行政との違い

　③山林を守るための市の考え

13 森 正 敏 １　広域連携について

　①「伊賀は関西」

　②いこか連携プロジェクト

　③首都機能とリニア駅の誘致

２　豪雨対策について

　①川上ダム、河川改修、遊水地

　②ため池対策

　③洪水ハザードマップ

14 森 岡 昭 二 １　行財政改革について

　①財政の見通しと対応について

２　地域医療について

　①市民病院の現状と課題について

３　介護保険事業について

　①サービスの実態と充実について

４　子育て支援について

　①待機児童の解消について

　②就労支援と企業誘致について

　③若者世帯向け公営住宅の建設について

　④医療費負担について



５　斎苑の改良について

　①炉の増設について

６　ゴミの問題について

　①減量化と啓発について

７　消防団適正化計画について

15 近 森 正 利 １　介護保険制度について

２　要援護者等への日常生活支援について

３　市政への提案・提言窓口について

４　前定例会一般質問の進捗状況について

16 北 出 忠 良 １　学校教育について

　①学校プールについて

　②武道必修化における現状と課題について

２　農政について

　①獣害対策について

　②攻めの農林水産業の具体化の方向について

３　伊賀市都市マスタープランについて

　①現状と今後について

17 田 山 宏 弥 １　上野市街地の課題について

　①下水道事業

　②防災対策

２　中心市街地活性化の取り組み

　①基本計画の考え方

　②基本計画と庁舎の関係

　③庁舎整備の進め方は

３　伊賀市歯及び口腔に関する健康づくりの取り組みについて

18 森 川 徹 １　庁舎整備に対するアンケートについて

２　市長が考える観光立市とは


